

Cataldo: “Perder clases es muy costoso para el país”

El ministro dijo no se necesita ejercer presión para encontrar “voluntad política de este Gobierno”.

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, afirmó ayer que rechaza el paro de profesores, porque los docentes no necesitan ejercer presión para encontrar “voluntad política” en el Gobierno.

El ministro dijo que la medida tomada por el Co-

legio de Profesoras y Profesores fue decidida antes de escuchar la última propuesta gubernamental respecto a la agenda corta.

“La definición del paro de 48 horas se hizo antes de la última reunión que tuvimos. Por lo tanto, me parece muy extraño que hayan planteado que no había avances, considerando que la reunión no ocurrió”, expresó.

Cataldo afirmó, en entrevista con el canal 24 horas, que la directiva de los docentes llegaron a la negociación con una “deter-

minación previa, que me imagino es parte de un diseño político”.

“Perder clases es muy costoso para el país, y no es costoso en recursos, es costoso en lo que significa que los niños pierdan 48 horas de clase, que significan horas de matemática, horas de lenguaje, horas de educación física, horas de estar protegidos, horas de alimentación, es decir, tiene muchas consecuencias que son muy nefastas”.

El ministro sostuvo que hay objetivos que son



Nicolás Cataldo, ministro de Educación. / AGENCIA UNO

compartidos con la organización gremial, como la violencia escolar: “No requieren una presión para

encontrar voluntad política de este Gobierno y este ministro”.

PUBLIMETRO